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Kurztitel  
 
Aktuelle Fragen zum Tagesgeschehen im April 2017 

 

 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wird es auch künftig nach Inbetriebnahme der neuen Straßenbahntrasse entlang der 
Stadtautobahn Tangente eine Fuß-/Radwegverbindung auf der Ostseite geben, wo 
aktuelle leider gerade unzählige Bäume und Sträucher gefällt worden sind? 

 
2. Ist mittlerweile, wie wiederholt beabsichtigt, die Zukunft des roten 

Doppeldeckerbusses gesichert? Ein neuer bestellt? Wie oft kam es in 2016 zu 
technischen Ausfällen dieses Fahrzeuges? Was ist aus dem Minibus (offener Barkas 
mit Hänger) geworden, der in den 80er Jahren als Stadtrundfahrt- und Stadtparklinie 
riesige Beliebtheit bei Groß und Klein nicht nur aus Magdeburg erfuhr? Befindet er 
sich mgl. bei der MVB? Warum gibt es, anders als bei vergleichbaren 
Verkehrsbetrieben, bei der MVB neben dem historischen Straßenbahnfuhrpark keine 
Bus-Oldtimer bspw. der Marke Ikarus, wo sind diese einstigen MVB-Fahrzeuge 
verblieben? 

 
3. Im Jahre 1988 wurde eine eigens gezüchtete Rosensorte zu Ehren der Stadt 

Magdeburg benannt. Was ist darüber bekannt? Wo ist sie verbleiben? Existiert diese 
Rosenart noch und kann mglw. zum Stadtmarketing („Otto liebt Rosen!“) usw. 
eingesetzt werden? 

 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
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